Este año tuvimos que lamentar la partida del querido Sergio Salvador. Además de ser un autor habitual en Nuestras Aves, Sergio era uno de nuestros principales revisores, poniendo a disposición su enorme experiencia, conocimientos y buena onda para mejorar los artículos, y en definitiva la revista. Sin dudas extrañaremos su participación y apoyo. Sergio siempre estaba dispuesto a colaborar y nos entregaba sus revisiones rápidamente. El último manuscrito que Sergio envió a Nuestras Aves consistió en una compilación de aves nectarívoras de la Argentina. El manuscrito fue aprobado justo al momento de su partida, y nos quedamos con las ganas de lograr los retoques finales de su nota. A pesar de esto, nos pareció que la nota no podía faltar en este número de Nuestras Aves. De esta manera, los lectores de esta revista podrán disfrutar la última contribución directa de Sergio, ya que indirectamente sus aportes seguirán siendo una referencia por muchísimos años más para cualquiera que ame las aves.

Como prometimos en nuestro número anterior, y en la línea que buscamos de promover las publicaciones acerca de la historia natural de las aves argentinas, en esta edición hemos seleccionado la nota que recibirá el Reconocimiento William Henry Hudson. Como editores, hemos seleccionado la nota titulada "EL COLIBRI MEDIANO (*Colibri serrirostris*) EN EL NORESTE DE ARGENTINA", que a nuestro entender reúne observaciones completas y diversas, con descripciones detalladas de comportamientos, voces y hábitos de una especie poco conocida en nuestro país. Consideramos que es la nota destacada de este número, y felicitamos a sus autores, Luis G Pagano, Alejandro Bodrati, Néstor Fariña y Olga Villalba por obtener el reconocimiento William Henry Hudson.

Por otra parte, nos complace anunciar que **Nuestras Aves** ha sido incorporada, a partir del número 60 (año 2015), a *Zoological Records*. Esto significa que a partir de ese número la revista estará indexada en una base de datos global, facilitando el acceso y búsqueda de los artículos. Esto es resultado de la intensa labor que desde hace varios años llevamos adelante con la intención de mejorar el perfil de nuestra querida Revista. Otro granito de arena que suma prestigio a **Nuestras Aves**, y que esperamos que aliente a viejos y nuevos ornitólogos a confiar sus observaciones en la Revista.

Para continuar aceitando la coordinación de las diferentes iniciativas que lleva adelante Aves Argentinas, y en busca de simplificar el acceso a la información, estamos sugiriendo a los autores de los Registros Novedosos que sus observaciones sean cargadas en simultáneo en la plataforma web eBird Argentina. En eBird es posible entonces agregar información más detallada, como fotografías e incluso videos y audios, completando así el registro. Para facilitar el acceso, hemos actualizado las normas de referencias y citas, de manera de que sea posible identificar las listas de eBird a las que se hace mención.

Una vez más queremos agradecer a autores y revisores por su participación y esfuerzo, en mejorar cada día **Nuestras Aves**. Mantenemos la invitación para el envío de notas con consejos o claves para la identificación, costos y beneficios de técnicas de monitoreo y observación, o comentarios sobre diversos temas ornitológicos generales.

Estimados lectores, los invitamos a recorrer **Nuestras Aves 63** y conocer, en esta oportunidad, 16 notas y 15 registros novedosos que compilan observaciones diversas acerca de la historia natural de las aves en libertad.

Igor Berkunsky y Román Ruggera Editores